

一生懸命 最終章

令和5年5月2日

3学年だより 第2号

「縁陣」 団結・縁・エンジン

いよいよ5月21日から3日間の宿泊行事、修学旅行です。2年生の3学期から準備を進めてきたしおり作り、調べ学習。新学級始動わずか2日目から班別コース決め、係決め、留学生と何を話す？等々…めまぐるしい1か月が経とうとしています。限られた時間の中、話し合いをスムーズに進める姿はさすが最上級生です。そして、生徒がどれだけ楽しみにしているのかが、目の輝きでわかります。私たちも生徒を全力でサポートしたい！と、ワクワクしています。

本校の学校教育目標「自律」を目指すべく、実行委員が、「縁陣」という学年スローガンを考えました。これは、全員が団結し、学級の縁、学年の縁、旅先での地域の皆さんとの縁、留学生との縁…様々なご縁を感じながらエンジン全開で旅を充実させよう、そんな願いが込められています。また、それを受けて学級でのスローガンも決定しましたので、ご紹介致します。

1組 「きょうどう 輪を広げよう 和を巡ろう」

2組 「Balloons ~ひとりひとりが縁陣に奮闘して躍動しよう~」

3組 「リラックス」

4組 「4組人 ~3-4の最高の思い出~」

現在、3学年のフロアは京都・奈良の掲示物で彩られています。気分は古都…ですが、学習活動であることを忘れず、過ごしていきたいと思えます。古都といわれるだけに、そこには長い歴史があります。文化や街並み、建物や仏像。教科で学んだ知識だけでなく、五感を使って、感性のアンテナを高く張って存分に楽しみ、充実した実りある旅となることを期待しています。

また今回は、留学生と巡るプログラムが予定されています。1グループに1名の留学生が同行し、英語だけを使いながら京都の名所を巡るものです。この留学生は大学院生または大学生で、彼らの多くは帰国後にその国の未来を担う国費留学生です。自ら進んで行動する「自立」、共に力を合わせて活動する「協働」を意識し、多様性を尊重しながら様々なことを吸収してきてほしいです。今だからこそ、今しか感じられない何かがあるはずですよ。

木村さん画
葉の表紙絵

中間テスト

11日(木)に中間テストが予定されています。

授業が始まって約2週間。新しく学んだ内容は勿論ですが、テスト範囲には1・2年生の内容も含まれます。コツコツと地道に学習を積み上げることで、本物の力となって自分にかえってくるはずですよ。

生徒にとっては、義務教育を終え、新しい道に進む年でもあります。あとで慌てることのないように、計画的に学習を進めてほしいです。ご家庭でも見守っていただけたらと思います。

